



Parc national
des Cévennes



Communiqué de presse

Le 19 décembre 2017

Le parc national des Cévennes accompagne la filière oignon doux dans sa démarche agro écologique

Le 12 décembre, une délégation du Parc national des Cévennes conduite par sa directrice, Anne Legile , a visité la coopérative d'oignons doux « Origine Cévennes » située à Saint-André de Majencoules.

La direction de l'établissement public a participé à une réunion avec Damien Dussaud, président de la coopérative, ses administrateurs et les agents de la chambre régionale d'agriculture. Les échanges ont porté sur la filière de production, ses problématiques économiques, son fonctionnement, ses perspectives d'avenir et les résultats d'essais...Une réunion qui a été suivie d'une visite chez un producteur d'oignon doux, Aurélien Garmath, installé dans le coeur du Parc national depuis 2012.

Suite à la signature d'une convention entre le Parc national, la Coopérative d'oignons doux et la Chambre régionale d'agriculture en 2014, une expérimentation de désherbage sans herbicide est testée chez ce producteur.

Après avoir testé le désherbage thermique et mécanique, un paillage avec de la paille bio est à l'essai sur la production depuis deux ans. « *Les résultats de cette année sont prometteurs* », estime Viviane De Montaigne, chef du pôle agriculture au PNC.

En revanche, les essais techniques doivent encore se poursuivre afin d'améliorer les pratiques. Une réflexion sur la charge de travail engendrée par le désherbage alternatif doit également être menée afin d'assurer la viabilité économique de la production d'oignons doux.

Contact presse : Natacha Maltaverne
Tél : 04 66 49 53 25 - GSM : 06 99 76 40 49
natacha.maltaverne@parcnational.fr

Parc national des Cévennes

6 bis place du Palais - 48400 Florac-Trois-Rivières



